
Auf Nachfrage vom beratenden Mitglied Reker, warum kein Schülervertreter anwesend ist, wird 
erläutert, dass bislang noch kein Schülervertreter gewählt worden ist. 
 
Darüber hinaus wirbt sie für Verständnis in der für alle schwierigen Situation an den Schulen. 
 
Ausschussmitglied Wester bedankt sich bei der Kirchengemeinde Schöninghsdorf für die Nut-
zungsüberlassung des Franziskushauses für den Mensabetrieb. 


